

# MILITER

## Peringati Hari Juang TNI AD, Danramil 08/ Ngawen Pimpin Pembersihan Hutan Kota Sungkur Klaten

Agung widodo - [KLATEN.MILITER.CO.ID](http://KLATEN.MILITER.CO.ID)

Dec 12, 2024 - 12:10



*Peringati Hari Juang TNI AD, Danramil 08/ Ngawen Pimpin Pembersihan Hutan Kota Sungkur Klaten*

Klaten, Dalam rangka memperingati Hari Juang TNI Angkatan Darat (AD), anggota TNI dari Koramil 08/Ngawen, Klaten, melaksanakan kegiatan pembersihan di Hutan Kota Sungkur, yang dipimpin langsung oleh Danramil

08/Ngawen, Lettu Saiful Anam. Kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk menjaga kebersihan lingkungan, tetapi juga sebagai wujud pengabdian dan kepedulian TNI terhadap alam serta masyarakat sekitar. Kamis 12/12/2024

Pembersihan yang dilakukan melibatkan puluhan prajurit TNI AD, warga setempat, dan sejumlah anggota organisasi masyarakat yang berpartisipasi aktif. Kegiatan dimulai sejak pagi hari, dengan tujuan utama untuk membersihkan sampah dan tanaman liar yang mengganggu keindahan serta kenyamanan di kawasan hutan kota tersebut.

Lettu Saiful Anam, dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari rangkaian memperingati Hari Juang TNI AD yang jatuh pada 15 Desember. "Selain untuk menjaga kebersihan lingkungan, kegiatan ini juga merupakan bentuk solidaritas dan kerja sama antara TNI dan masyarakat dalam menjaga kelestarian alam," ujar Lettu Saiful Anam.

Lebih lanjut, Lettu Saiful Anam menekankan pentingnya sinergi antara TNI, pemerintah, dan masyarakat dalam menjaga serta memelihara ruang terbuka hijau yang ada di wilayah Klaten, khususnya di Hutan Kota Sungkur. Ia berharap, dengan adanya kegiatan pembersihan ini, kawasan tersebut dapat lebih nyaman dan aman untuk dikunjungi oleh masyarakat.

Hutan Kota Sungkur yang berada di kawasan Ngawen, Klaten, menjadi salah satu ruang hijau penting yang dimanfaatkan oleh warga untuk beraktivitas, baik olahraga, bersantai, maupun rekreasi. Oleh karena itu, menjaga kebersihan dan kelestariannya menjadi tugas bersama.

Kegiatan ini mendapat apresiasi positif dari masyarakat setempat yang merasa senang dengan kehadiran TNI dalam menjaga kebersihan lingkungan mereka. "Kami sangat berterima kasih kepada TNI yang telah berpartisipasi dalam menjaga keindahan hutan kota ini. Semoga kedepannya bisa lebih banyak lagi kegiatan positif seperti ini," kata Joko, salah seorang warga yang turut serta dalam kegiatan tersebut.

Sebagai penutup, Lettu Saiful Anam juga mengingatkan kepada seluruh masyarakat agar selalu menjaga kebersihan lingkungan sekitar dan turut aktif dalam melestarikan alam demi generasi mendatang. (Red)